



El Honorable Concejo Deliberante recibió a los alumnos de 2º año, de la Escuela de Inchausti.

Fueron recibidos por el Presidente del Cuerpo Diego Di Salvo y Concejales de distintos bloques políticos que dialogaron con los alumnos y les comentaron sobre el trabajo que están llevando adelante.

Al finalizar la recorrida, realizaron un simulacro de sesión, en el recinto.

En lo que va de 2017, ya pasaron más de 300 chicos por el HCD, bajo el programa LA “ESCUELA VA AL CONCEJO”, la visita contempla un recorrido por las instalaciones, el desarrollo del trabajo legislativo, siguiendo el orden de un proyecto, desde el momento en que ingresa al Concejo hasta su posterior tratamiento.

Este programa continuara hasta el cierre del ciclo lectivo, a quienes deseen coordinar una visita, comunicarse a la Secretaria Administrativa del H.C.D. 2345-462729, en el horario de 8 a 14 hs.

